



Grâce à La Parisienne, depuis 13 ans, la Fondation pour la Recherche Médicale fait progresser la recherche sur le cancer du sein

Communiqué de presse, juin 2018

Depuis 13 ans, La Parisienne est partenaire de la Fondation pour la Recherche Médicale (FRM) pour soutenir la recherche sur le cancer du sein. Elle lui apporte un soutien financier et lui permet de collecter des dons auprès des entreprises partenaires, des participantes à la course et d'être présente sur le village. A l'occasion de la course 2018, toutes les coureuses mais aussi toutes les personnes sensibles à cette cause sont invitées à se mobiliser en faisant un don. Au service de la recherche et de la santé depuis 71 ans, la Fondation pour la Recherche Médicale attribuera l'argent collecté aux recherches les plus innovantes et prometteuses pour faire progresser la recherche sur le cancer du sein.

En France, 1 femme sur 8 sera touchée par un cancer du sein au cours de sa vie.
La recherche avance mais le cancer du sein est toujours le premier cancer chez la femme en nombre de nouveaux cas et de décès.
Pour cette raison il est urgent d'agir. Ensemble.

Faites un don :

> Par SMS, en envoyant :

« **GUERIR** » au **92 300**



Un don de **10 euros** sera prélevé directement sur la facture opérateur mobile du donateur

Ce service est gratuit et disponible en France métropolitaine pour les clients Bouygues Télécom, Orange et SFR.

> Par carte bancaire sur :

don.frm.org/laparisienne

Depuis 2006, La Parisienne et ses participants ont contribué directement au financement de 25 recherches grâce à plus de 1 000 000 € d'euros collectés. En 2017, la Fondation pour la Recherche Médicale a financé grâce à ce partenariat le projet de Pauline Ostyn : avec son équipe d'accueil, elle cherche à identifier des marqueurs de prédisposition au cancer du sein. La chercheuse pense que le tissu graisseux dans lequel se trouvent les cellules tumorales pourrait avoir un rôle dans le processus de cancérisation.

La FRM a fait de la lutte contre le cancer du sein une de ses priorités. Dans ce domaine, elle soutient les recherches les plus innovantes pour renforcer le dépistage et améliorer le diagnostic, mieux comprendre les mécanismes au cœur de la progression tumorale, lutter contre les résistances aux traitements, élaborer de nouvelles thérapies ciblées, stimuler le système immunitaire pour combattre les tumeurs...

Pour en savoir plus : www.frm.org/laparisienne

À propos de la Fondation pour la Recherche Médicale

Depuis 71 ans, la Fondation pour la Recherche Médicale est engagée dans tous les domaines de la recherche médicale. Elle a pour ambition de développer une recherche de pointe au service de la santé de tous. Chaque année, elle soutient 400 à 450 nouvelles recherches menées dans les laboratoires des organismes publics de recherche et d'enseignement supérieur. Privée et indépendante, la Fondation pour la Recherche Médicale agit grâce à la seule générosité de ses donateurs, testateurs et partenaires. La FRM est reconnue d'utilité publique et labellisée par le Don en confiance.

Contact presse FRM : Valérie Riedinger - valerie.riedinger@frm.org – Tél. 01 44 39 75 57